



## Des élèves grecs en visite

publié le 04/02/2020

Article Sud Ouest 04 février 2020

Le journal Sud Ouest nous fait l'honneur de ses colonnes aujourd'hui !

**SAINT-PORCHAIRE**

### Des élèves grecs en visite

Du 22 au 28 janvier, dans le cadre du programme d'échange européen Erasmus, 19 élèves en troisième au collège Fontbruant ont reçu leurs correspondants grecs de Loannina, une ville de la région d'Épire située sur la côte du nord-ouest de la Grèce. « Nous avons mis un an pour préparer cet échange, d'abord dans le cadre d'un projet eTwinning, ce qui a permis aux élèves et aux professeurs des deux pays de poser les bases de ce projet ambitieux », indique Ingrid Lobel, principale adjointe du collège de Saint-Porchaire.



**Immersion totale**  
Le programme de cette semaine d'échanges a permis aux élèves saintongeais de faire connaître aux collégiens grecs le patrimoine architectural et gastronomique de la région, à La Rochelle, Saintes sans oublier une visite au château de la Roche Courbon. Cette semaine a aussi permis aux collégiens grecs, reçus chez leurs correspondants, de découvrir la vie des familles en Charente-Maritime. Parents, enseignants et élèves ont été unanimement ravis de cet échange et, au début du mois d'avril de cette année, les collégiens de Fontbruant seront à leur tour reçus par leurs amis grecs.

**Jacky Loussouarn**

**Les collégiens grecs de Loannina avec leurs correspondants de Saint-Porchaire devant le château de la Roche Courbon. PHOTO : L.**



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.